



陽北

【校訓】 聡く 強く 美しく

そして、陽北中生としての誇りをもつ

第 6 号

<目指す生徒像>

- 自ら考え、主体的に学ぶ生徒
- 活気に満ちた、たくましい生徒
- 心豊かで、思いやりのある生徒

校長だより 令和3年9月15日

宇都宮市立陽北中学校長 樽井 久



陽北は
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA



1学期をふりかえり…そして2学期へ前進♪

9月に入り少しずつ秋の気配を感じるようになってきました。緊急事態宣言下での学校生活では、守るべきルールや気をつけるべき行動などが多くなりました。このような中でも、生徒の皆さんの毎日の学校での過ごし方はたいへん立派であります。コロナ禍ではあたり前の行動なのですが、生徒一人一人が自覚をもって生活しています。本校教職員は、生徒の皆さんの努力や協力から、たくさん勇気づけられています。期末テストが終わり1学期も間もなく終わろうとしています。1学期の成長をふりかえるとともに、充実の2学期になるよう一歩一歩前進していきましょう。

No rain, no rainbow. — 努力 **なくして成功もない** —

2学期も力を合わせて

10月8日(金)が1学期終業式です。今年度の折り返しになります。1学期は、感染症対策を守りながら多くの学びを得ることができました。4/9入学式からスタートし、4/29~5/1、1年生冒険活動教室、6/18~20、3年生修学旅行、6/30新しい運動会を実施し、生徒の皆さんの頑張る姿、すてきな笑顔をたくさん見ることができました。しかし夏休みに入ると、新型コロナウイルス感染症感染拡大のため、8/28陽北よさこい連の城址公園での発表の延期、9/6からの2年生宮っこチャレンジが中止、9/24全生徒のよさこい発表が延期、となりました。中止・延期になった行事等は、学び方や発表の場を工夫し実現させたいと思います。教科の学習は、どのクラスも落ち着いて取り組んでいます。感染対策のため制限のかかる学習活動もありましたが、やるべきこと、学ぶべきことはしっかり取り組んできました。さらに、力を伸ばせるよう2学期もがんばりましょう。そして、みんなで力を合わせてコロナ禍を乗り切っていきましょう。

※9/24 開催予定の「全生徒のよさこい発表」と「陽北よさこい連の発表」は、緊急事態宣言下のため、11/20(土)全市一斉土曜授業オープンスクールの日に延期します。保護者の皆様へ公開予定です。ご期待ください。

通知表

中学校では、今年度から新しい学習指導要領が全面実施になりました。「主に生涯にわたる社会生活の基盤となる資質・能力、○知識・技能 ○思考力・判断力・表現力 ○学びに向かう力、人間性」を育てていきます。それに基づいて教科の観点が3観点になります。本校の学習指導の評価については、すでに配布しております「各教科等のシラバス」をご覧ください、確認してください。

夏の総合体育大会

各部活動とも宇河地区大会から熱戦を繰り広げ、全国大会出場の水泳部を筆頭に関東大会出場や県大会上位入賞を果たした



部もあり、陽北中の名を各大会で広めました。出場した選手の皆さん、部員の皆さん、応援いただいた保護者の皆様ありがとうございました。

●全国大会出場：水泳女子4×100mメドレーリレー 出場おめでとう！



●関東大会出場：いずれも個人で、卓球女子シングルス1名、水泳男子100m・200mバタフライ1名、新体操女子1名です。

●県大会出場：水泳女子団体優勝、野球部3位東日本大会出場権を獲得、卓球女子団体ベスト8、剣道女子団体ベスト16、バレーボールベスト16、卓球男子団体ベスト16、女子バスケットボール1回戦惜敗です。個人戦は、バドミントン男子3位、陸上男子走り幅跳び4位、新体操総合6位、卓球女子シングルスベスト16、2名 ダブルスベスト8 卓球男子シングルスベスト16 ダブルスベスト16 剣道女子2名1回戦惜敗です。



吹奏楽コンクール

吹奏楽部は、夏休みに開催された、県吹奏楽コンクールで、天野正道作曲「瑜伽行中観～吾妻鏡異聞



～」を演奏し、金賞を受賞しました。さらに県代表選考会に出場し、県代表にはなりませんでしたが優秀賞を獲得しました。おめでとう♪

錦地区敬老会へプレゼント

例年9月の錦地区敬老会では、吹奏楽部が楽しい音楽会を開催していました。演歌を中心にお年寄りの知っている曲を演奏し、会場は、人が溢れるくらいの大盛況になりました。しかし、昨年に続き今年も新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため敬老会が中止になりました。そこで今年は、吹奏楽部員による錦地区お年寄りの方々へのメッセージを録音し、錦地区コミュニティセンターへ届けました。地域のお年寄りの皆さんにメッセージが伝わることを期待しています。

3年生性教育サポート出前講座

9月10日(金) 市内馬場通りにある「中田ウィメンズ&ARTクリニック」の「末盛 友浩院長先生」をお招きし、性教育の出前授業を教室のテレビを通して行いました。わかりやすくていねいに話をされ、これから大人に向かっていく3年生にとって大切な学びとなりました。



○10月8日(金)1学期終業式、10月9日～13日学期間休業、10月14日(木)2学期始業式

○10月28日(木)文化祭・合唱コンクールを栃木県総合文化センターで昨年同様に開催予定です。PTA各部に運営の協力を依頼します、ご協力をお願いします。

○10月30日(土)PTA奉仕作業